



LA BCT ÉTUDIE UNE ÉMISSION OBLIGATAIRE D'UN MILLIARD DE DOLLARS SUR LE MARCHÉ FINANCIER INTERNATIONAL



Dans un récent communiqué, le Conseil d'administration de la Banque centrale de Tunisie, a annoncé qu'en marge de sa réunion du 02 février 2018, avoir délibéré sur l'émission obligataire que la BCT compte lancer sur le marché financier international dans un avenir proche à hauteur d'un milliard de dollars, dans le cadre de la mobilisation de ressources extérieures au profit du budget de l'Etat.

Le Conseil a également examiné le projet des états financiers de la banque relatifs à de l'exercice 2017, et a procédé à leur arrêté conformément aux dispositions de la Loi portant fixation du statut de la B.C.T

Source : tustex